

## **BAB IV PENUTUP**

### **4.1 Simpulan**

Setelah praktikan melaksanakan kerja profesi kurang lebih selama 400 jam kerja terhitung mulai dari bulan Juni hingga Agustus di CV. Puri Desain Indonesia. Praktikan mendapat banyak ilmu dan pembelajaran baru, pengetahuan yang sebelumnya belum pernah didapatkan di perkuliahan. Praktikan mendapatkan kesempatan untuk bisa terjun langsung ke lapangan dan bekerja dalam tim atau proyek pribadi. Praktikan juga ikut terlibat aktif pada beberapa proyek mulai dari perancangan konsep, perancangan interior hingga landscape, diharapkan ilmu yang didapatkan akan bermanfaat bagi praktikan ke depannya. Meskipun terdapat banyak perbedaan antara ilmu yang didapatkan di lapangan dan di perkuliahan, namun akan sangat menarik apabila kedua ilmu tersebut dikombinasikan dan berjalan seiringan. Selain itu terdapat proyek yang memiliki kesamaan dengan beberapa mata kuliah yang pernah dipelajari di kampus, dan ilmu tersebut dapat diimplementasikan ke dalam pengerjaan proyek.

Adanya kegiatan kerja profesi ini sangat membantu praktikan untuk memiliki gambaran tentang kehidupan pekerjaan di bidang arsitektur. Pada saat survey tapak praktikan juga belajar cara mengkomunikasikan desainnya kepada klien, kelompok terutama masyarakat umum. Praktikan juga mendapatkan bayangan terkait hal-hal yang mungkin terjadi dalam proses bekerja, seperti perbedaan realita dengan desain. Hal ini juga membuka cara berpikir praktikan untuk bisa menanggapi suatu permasalahan dalam proyek dengan baik dan rasional. Berada pada lingkungan kerja yang tergolong lebih sederhana membuat arsitek lebih dekat dengan kliennya, karena permasalahan atau isu yang dihadapi juga berbeda dengan di kota-kota besar. Dan diharapkan kesalahan yang terjadi pada masa sekarang dapat menjadi solusi di dunia professional.

Pada kerja profesi ini praktikan banyak terlibat dalam perencanaan desain yang berkaitan dengan pengguna teruma kelompok, fungsi bangunan, budaya, dan aturan-aturan tidak tertulis lainnya dalam kelompok. Praktikan juga jadi mengetahui banyak macam material yang bisa diaplikasikan pada bangunan baik interior maupun eksterior. Praktikan juga mempelajari bagaimana rancangan yang dibuat tidak hanya sebatas estetika saja tetapi juga fungsi bangunan. Namun tidak hanya fungsi saja, dalam arsitektur juga terkandung poin penting seperti RAB, aturan pemerintah, perspektif pemasaran.

#### **4.2 Saran**

Setelah melaksanakan kerja profesi di CV. Puri Desain Indonesia, praktikan mendapatkan pengalaman positif dan juga kendala yang kedepannya dapat dijadikan sebagai saran dan masukan untuk kedepannya sehingga semua pihak dapat menjadi lebih baik lagi. Adapun saran yang dapat diberikan oleh praktikan :

- 1) Bagi instansi, agar dapat mengarahkan dan memberikan gambaran yang jelas terhadap luaran yang harus dicapai sehingga praktikan dapat menghasilkan produk yang sesuai dan baik.
- 2) Bagi praktikan, agar mempersiapkan diri untuk menambah dan mengimplementasikan semua pembelajaran yang didapatkan di kampus. Diharapkan menyelesaikan setiap keperluan administratif di kampus agar tidak mengganggu jam kerja.